

ともしろー便り



風が変わってきましたね
暑さもあとひといき
がんばりましょうね

ともしろーニュース

♡9/15～敬老週間

昼食は特別なお弁当箱でご提供、おやつは和菓子をご用意しています！お楽しみに！

♡9/17十慈堂合奏団

特別なお祝いの音楽のひと時をお楽しみください♪

疲れた体に優しいメニュー

2日 豆腐チャンフル

5日 けんちゃんそば

もうすぐ9月。夜は鈴虫の澄んだ声をしばしば耳にするようになりましたが、それでもしばらくこの暑さは続きそうです。我が家では朝から1日中エアコンがフル稼働。電気代が気になります。さて、今月の「ともしろー便り」のテーマは夏の思い出。皆さんは夏といえば何を連想しますか。ある統計では、夏休みの宿題、海水浴、ラジオ体操、プール、帰省、自由研究、部活、バーベキュー、花火、かき氷、素麺、旅行などが多いようです。

私も思い返すと色々ありますが、特に印象深いのはやはり旅行でしょうか。毎年子供の頃、母の両親、姉妹家族達と箱根湯本にある「吉池旅館」に泊まるのが恒例行事となっていました。ご存じの方もいるかもしれませんが、かつて三菱財閥2代目総帥岩崎彌之助別邸があった場所で、現在も1万坪もある広大な池泉回遊式庭園としても有名です。母は6人姉妹、その子供達も含めて全員が集まると30人の団体旅行です。朝から従兄妹や伯父達とプールでとことん遊び、その後は温泉に入りますが、日焼けした肌に熱いお湯が沁みて絶叫。それでも懲りずに大きなお風呂だったので人がいないと泳いだり、皆でゲームセンターに行ったり、花火をしたり何もかもが楽しい時間でした。夕食になると大人たちの出番、宴会で大いに盛り上がりました。聞いたところによると芸者まで呼んだりしていたと。

40年近く前の夏の出来事で、感謝の気持ちを伝えることなく祖父母はすでに他界しましたが、私にとって忘れられない大切な夏の思い出です。

